
1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2824              第２０回例会  令和 3 年 3 月 23 日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店２階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊緊急事態宣言が解除となりましたが、お弁当お

持ち帰りの 13：15 までの短縮例会となりま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、出席ご苦労様です。本日はクラブで初め

ての試みでありますオンラインでの卓話ですが匝 

 

瑳市長の太田安規様に卓話をお願いしておりま

す。お忙しい中、快くお引き受けくださいまして

ありがとうございます。 

緊急事態宣言が解除されました。これからはリバ

ウンド警戒期間ということで我々ももうしばらく

注意して過ごしていきたいと思います。会長挨拶

は以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

◇会報受領クラブ名  

 ＊本日はございません。 

 

◇週報礼状  

＊本日はございません。 

 

◇その他 

＊来週の例会も本日同様、お弁当はお持ち帰り

の短縮例会となりますので宜しくお願い致し

ます。 

R.I 会長          ホルガ―・クナーク 

（ヘルツォークトゥム・ラウエンブルク・メルン RC 独） 

第 2790 地区ガバナー    漆原 摂子（勝浦 RC） 

第 8 グループガバナー補佐  大塚 榮一（八日市場 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

 例会プログラム 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ         「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          宇之沢文夫会長 

〇幹事報告          鵜澤 宜広副幹事 

〇委員会報告         

〇ニコニコ報告 

〇出席状況報告  

〇卓   話（オンライン）  匝瑳市長  

太田安規様 

〇点   鐘         宇之沢文夫会長 

 

会     長    宇之沢 文 夫 

副  会  長    川 口 京 子 

幹     事    鈴 木 英 人 

広報・公共イメージ 

向上委員長      梅 原 佐 一 
創 立 昭和 37 年（1962）1 月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-8947-7851（幹事）  

FAX 043－332－9055 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

会長挨拶  ・・・宇之沢文夫会長 

幹事報告  ・・・鵜澤宜広副幹事 
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＊橋本英之会員が転勤となり本日が最後の例会と

なります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

只今ご紹介に与りました橋本英之です。本当に 4

年間ありがとうございました。思い起こせば、4

年前に出席委員となり、翌年職業委員、3 年目に

出席委員長、4 年目に社会奉仕委員長を仰せつか

りました。八日市場に参りまして 4 年間、皆様方

と一緒に何とか 4 年間務めることができました。

皆様本当にありがとうございました。 

 

 

 

◇本日はございません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇大塚 榮一君 橋本会員お付き合いありがとう

ございました 

◇宇野佐太夫君 太田市長リモート卓話ありがと

うございます 

◇小川不二夫君 橋本会員お付き合いありがとう 

        ございました 

◇宇之沢文夫君 出席ご苦労様です 

◇川口 京子君 太田市長リモート卓話第 1号 

        ありがとうございます 

◇菱木 智仁君 お久しぶりです 

◇鵜澤 宜広君 鈴木幹事の代役をさせていただ

きました 

◇橋本 英之君 4年間お世話になりました 
１７，０００円 

累 計 ４３３，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席者 21 名中オンライン 1 名 

 

◎出席免除者数 6 名 

 

 

 

 匝瑳市長  太田安規様 

 

卓話テーマ「市政について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

この度は、八日市場ロータリークラブ例会の席

にお声掛けをいただきまして、誠にありがとうご

ざいます。また、このような機会をいただきまし

たことを 光栄に思っております。本日は、オン

ラインでの卓話ということで、不慣れなところも

あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

はじめに、皆様には、昨年、新型コロナウイル

ス感染拡大に伴う感染防止対策として 多大なる

ご支援を賜り、深く感謝申し上げます。ありがと

うございました。 

ご案内のとおり、先日（２１日）、緊急事態宣

言が解除されましたが、新規感染者の下げ止まり

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

3/23 

 

39名 

 

21名 

 

63.6％ 

前回 

3/16 

 

39名 

 

21名 

 

66.6％ 

退会挨拶 ・・・橋本英之会員 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 ・・・鵜澤仁智会員 

 

出席状況報告 ・・・片岡正勝出席委員  

 

卓  話 
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が続いており、変異ウイルスによる感染の再拡大

が懸念されるところであります。 

市民の皆様には、これまで感染拡大防止のた

め、３つの密を避ける行動や不要不急の外出を控

えるなど、感染防止対策の徹底にご協力をいただ

いているところであり、改めてお礼を申し上げま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、新型コロナウイルス感染症につきま

して、これまでの本市の対応状況等について、申

し上げさせていただきます。 

市では、感染拡大に伴いまして、「八重垣神社

祇園祭」をはじめ、「飯高檀林コンサート」、

「よかっぺ祭り」、「農業まつり」など、 

各種イベントが中止を余儀なくされました。ま

た、外出自粛の長期化により、商店街などが大き

な影響を受けました。 

 

このような中、市では、感染防止対策を徹底す

るとともに、小・中学校などを臨時休業としたほ

か、市民生活や地域経済等を支援するための独自

施策として、「地域応援クーポン券の全世帯配

布」や「学校給食費の６か月免除」「中小企業や

農林漁業への緊急支援給付金」等を緊急に実施し

てきたところであります。 

なお、現在、新型コロナウイルスワクチンの接

種に向け、庁内に「匝瑳市 新型コロナウイルス 

ワクチン接種 推進チーム」を設置いたしまし

て、準備を進めているところであります。 

市民の皆様への接種は、４月以降となる見込み

でありますが、今後、旭匝瑳医師会等の関係機関

と連携して、迅速かつ円滑な実施に努めてまいり

ます。 

 

今後も市民の生命、財産を守るため、引き続

き、感染防止対策の徹底と 市民生活等の支援を

行ってまいりますので、皆様におかれましては、

ご理解とご協力を賜りますよう 

お願い申し上げます。 

 

 

それでは、本題に入らさせていただきます。 

本日、お話しさせていただく内容であります

が、今後、令和３年度において、重点的・戦略的

に取り組む施策の概要を、「第２次 匝瑳市総合計

画」で設定する ５つの基本目標に沿って申し上

げます。 

 

第１に、基本目標１「生きがいに満ち、笑顔が

あふれるまちをつくる」、健康・福祉・医療・介

護分野について であります。 

この分野では、感染症予防対策を重点的に取

り組むとともに、市民の皆様の健康づくりや 

疾病予防を積極的に推進し、効果的な施策を計

画的に実施してまいります。 

新型コロナウイルス感染症につきましては、 

「匝瑳市 新型コロナウイルス 感染症対策本

部」を設置し、本市独自の対策や 支援に取り

組んでいるところであります。今後も引き続

き、医療機関等と連携を図り、感染拡大の防止

対策に 全力を挙げてまいります。 

また、子育て支援施策といたしましては、 

新たに 新生児期における 先天性聴覚障害の早

期発見を目的とした「新生児 聴覚スクリーニ

ング検査事業」を 実施するとともに、現在、

満１歳未満の乳児を対象とした「チャイルドシ

ート助成事業」を６歳未満の幼児までに拡大

し、保護者の経済的負担軽減や 少子化対策の

充実を図ってまいります。 

また、高齢者福祉につきましては、コロナ禍

におきましても、感染予防対策を徹底した上で

「いきいき百歳体操」をはじめとした 

高齢者の健康づくりに取り組んでまいります。 

このほか、高齢者の自立した生活を支援するた

め、市内２か所に設置しております「地域包括

支援センター」が中心となり、地域包括ケアシ

ステムの推進を図ってまいります。 

 

第２に、基本目標２「活気に満ち、はつらつと

したまちをつくる」、産業・経済分野について 

であります。この分野では、コロナ禍において、

いかに地域経済を維持し、かつ、活性化させてい

くかということが 課題となっております。 

市内の経済振興活動や 商工業者の経営相談等を

行っている 市商工会と緊密な連携を図り、その

活動を支援してまいります。 

また、中小企業の経営基盤の確立と 近代化を

目的とした融資制度として、「中小企業資金融資

事業」及び「制度資金利子補給事業」を継続して 

実施してまいります。そのほか、本市の雇用促進

や産業振興を目的として 令和元年度に設立され

た、ロータリークラブ会員の関係する多くの 
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企業が参加されておられます「匝瑳市 雇用促進

協議会」との協力関係を深め、高校生等への就職

説明会や 市内企業のＰＲを効果的に実施し、雇

用確保と地域振興を図ってまいります。 

観光施策といたしましては、私のマニフェスト

にも掲げております「散歩のまちづくり」を さ

らに充実させてまいります。市内に全部で １１

のおすすめ散歩ルートを設定いたしましたので、 

今後、本市の観光資源等の情報とともに市ホーム

ページをはじめとする 様々な媒体で幅広く発信

してまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３に、基本目標３「自然と共生し、快適で安

全なまちをつくる」、生活環境・都市建設分野に

ついて であります。この分野では、匝瑳市、銚

子市及び旭市の３市で構成する 東総地区 広

域市町村圏事務組合が運営する 新たなごみ処

理施設「東総地区クリーンセンター」及び「東

総地区 最終処分場」が本稼働いたします。 

これに伴い、ごみの分別方法も変更となりま

すが、市民や事業者の皆様には、これまでと同

様、ごみの分別にご協力をお願いいたしますと

ともに、本市では、リデュース・リユース・リ

サイクルの「３Ｒ（スリーアール）」を推進

し、ごみの発生抑制と資源化に取り組んでまい

ります。 

公共交通施策につきましては、近年の人口減

少や少子高齢化等を踏まえ、より地域の事情に

即した 利便性の高いものとしていくことが  

重要課題となっております。このため、昨年５

月に設置した「匝瑳市 地域公共交通 活性化協

議会」におきまして、本市にとって望ましい 

持続可能な公共交通網について協議を進め、 

今年度、「匝瑳市 地域公共交通計画」を策定

いたしました。令和３年度には、公共交通ネッ

トワークの再構築を進めるための実施計画とな

る「匝瑳市 地域公共交通 利便増進実施計画」

を策定してまいります。 

防災・減災対策といたしましては、 

本年３月で発生から１０年を迎えた 東日本大

震災や令和元年 房総半島台風等の災害を教訓

として、「匝瑳市 地域防災計画」や 「匝瑳市 

国土強靭化 地域計画」に基づき、平常時にお

ける予防活動と 災害発生時における応急対策 

及び 迅速な復旧活動を可能にする体制の強化

を図り、災害に強いまちづくりを 推進してま

いります。 

 

第４に、基本目標４「個性豊かに学び、人々が

輝くまちをつくる」、教育・交流・移住・定住分

野について であります。 

この分野では、令和２年度中に 小・中学校に

整備いたします一人１台端末等を活用し、情報活

用能力やオンライン授業等、児童生徒の学びの保

障に 取り組んでまいります。 

また、平成２９年度から実施してまいりまし

た、全ての小・中学校のトイレ大規模改造事業

は、令和３年度に豊栄小学校、八日市場第一中学

校 及び 八日市場第二中学校の工事をもって ５

か年計画の事業が完了することとなります。 

引き続き、子どもたちの学習環境の整備を推進し

てまいります。 

図書館での 新たな取組といたしましては、 

読書の普及促進に向けた「読書手帳」の導入、ま

た、民間企業等に雑誌購入のスポンサーになって

いただく「雑誌スポンサー制度」を創設し、図書

館サービスの充実を図ってまいります。 

また、生涯スポーツの施設として、昨年１０月

にオープンいたしました「パークゴルフそうさ」

につきましては、多くの方にご利用いただけるた

めの利用促進策や地域の賑わいを創出するため、

多様な主体と連携し、スポーツを通じた交流づく

り等に 取り組んでまいります。 

移住・定住施策といたしましては、 

子育て支援情報、観光情報等の情報発信の充実を

図り、本市の魅力を伝え、「匝瑳市に行ってみた

い」「匝瑳市に住んでみたい」と感じてもらえる

よう、庁内関係課が連携し、シティプロモーショ

ンを推進してまいります。 

また、「転入者マイホーム取得奨励金 交付事

業」等の移住・定住につながる支援や、オンライ

ンによる移住相談会の実施等、移住・定住施策の

充実に努めてまいります。 

 

第５に、基本目標５「市民と行政が協働し、市

民が主役のまちをつくる」、市民協働・行財政分

野について であります。 

この分野では、市民協働を推進するに当た

り、地域コミュニティの育成や 活動の支援に

取り組むとともに、「市民提案型事業 助成制

度」の活用を促進し、協働によるまちづくりを

推進してまいります。 
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行政運営の効率化を図る取組といたしまして

は、行政手続における 市民等の負担の軽減等

のため各種手続での申請書等の押印の見直しに

ついて、積極的に取り組んでまいります。 

また、デジタル時代を見据えた デジタル・

ガバメントの実現に向けましては、今後も国の

動向を注視するとともに 情報収集に努めてま

いります。以上、新年度の重点的・戦略的に取

り組む施策の概要を申し上げました。 

未だ新型コロナウイルスの収束が 見通せな

い中ではありますが、これまでの安心安全で、

穏やかな日常生活が戻り、市民の皆様が、いつ

までも住み続けたいと思えるよう、引き続き、 

市民協働のもと「一つ上のまちづくり」に、 

一意専心取り組んでまいります。 

 

皆様におかれましては、更なるご理解とご協力

をお願い申し上げまして、 

私の講話を結ばせていただきます。 

 

 ご清聴、感謝いたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

太田様、本日はありがとうございました。市政の

施策、大変為になるお話でした。これから新型コ

ロナウイルスのワクチン接種等色々大変ですが、

お体に気を付けて市民のために御尽力ください。

本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇点  鐘   宇之沢文夫会長 

 

🌸本日のお弁当🌸  「浜っ子」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

謝  辞 ・・・宇之沢文夫会長 

例会風景 
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第 8 グループ 


